
令和５年度第２回公共調達監視委員会審議概要 

  

佐賀労働局 

 

１ 開催日時 

   令和６年２月９日（金） １０：００～１１：５０ 

 

２ 開催場所 

   佐賀市駅前中央３丁目３番２０号 佐賀第２合同庁舎３階共用大会議室２ 

 

３ 公共調達監視委員 

   委員長  児玉 弘 （福岡大学法科大学院准教授） 

   委 員  椿原 剛 （弁護士） 

   委 員  杉野 直志（税理士） 

 

４ 審査対象期間 

   令和５年７月１日～令和５年１２月３１日 

 

５ 審査件数 

（１）公共工事      １件 

 （内訳）競争入札  １件 

     随意契約  ０件 

（２）物品役務等    ７件 

 （内訳）競争入札  ５件 

   随意契約  ２件 

 

６ 議事録 

【審議番号１：佐賀公共職業安定所照明ＬＥＤ化改修工事】 

（委員） 今回、照明のＬＥＤ化に至った経緯は何か。 

（担当） 地球温暖化対策として照明のＬＥＤ化を進めているところであり、佐賀公共職業

安定所を除く各庁舎については既にＬＥＤ化を終えている。 

佐賀公共職業安定所については比較的新しい庁舎であったことから他の庁舎を

優先してＬＥＤ化を進めてきたが、今年度、必要な予算を確保することができたこ

とから本件工事を実施するに至った。 

 

【審議番号２：令和５年度佐賀労働局定期健康診断及び VDT健康診断業務委託（単価契約）】 

（委員） １者応札の理由は何か。 



（担当） 業者への声掛けは行ったが、既に他の健診予定でスケジュールが埋まっているた

め対応不可との回答であった。 

     健康診断は毎年行うもので、実施機関ごとに毎年の健診予定がある程度固まっ

ているであろうことを考慮すると、たまたま予定が空いた等の事情がなければ応

札者の増加は見込めないと思われる。 

     当局としては、調達時期をできるだけ前倒しにすることで１者応札の改善を図

りたいと考えている。 

 

【審議番号３：令和５年度佐賀労働局産業廃棄物収集運搬及び処分業務委託】 

（委員） 落札率が低い理由は何か。 

（担当） 予定価格は複数者から徴取した参考見積額に基づき積算しており、適正であった

と考えている。このため、競争入札方式を採ったことにより、市場価格よりも安価

に調達することができたものと考えている。 

（委員） 業務は適正に履行されたか。 

（担当） 特段の問題は生じず、適正に履行された。 

 

【審議番号４：複写機の交換購入及び保守業務委託】 

（委員） 複写機はリース契約も可能と思われるが、購入とした理由は何か。 

（担当） 過去の契約金額を比較すると、概ね 10年以上使用すればリースよりも購入のほ

うが安価となる。交換前の機体は約 14年間使用していたことから、交換後の機体

も同程度使用可能と想定し、購入とした。 

 

【審議番号５：令和５年度庁舎建築物および建築設備に係る点検調査業務委託】 

委員から特段の質問や意見はなし。 

 

【審議番号６：佐賀公共職業安定所における自動窓口受付システム一式の更新】 

（委員） 前回の令和３年２月契約分と比べ契約額が大幅に上がった理由は何か。 

（担当） 前回契約分は鳥栖公共職業安定所に設置したもので、今回調達分とは仕様が異な

る。昨今の物価高による値上げもあるが、佐賀公共職業安定所の窓口数に合わせ端

末等の設置台数を増やしたことが大きな理由である。 

 

【審議番号７：生涯現役地域づくり環境整備事業】 

（委員） 企画競争による随意契約で１者応募となっているが、公示を行うにあたり声掛け

等は行ったのか。 

（担当） 公示を行ったところ、令和２年度から令和５年度まで類似の事業を受託していた

基山町産業振興協議会から応募があった。本事業は全国６地域程度でしか実施さ

れないこともあり、基山町産業振興協議会から応募があった時点で、他の市区町村

等には声掛け等は行わなかった。 



（委員） 公示による周知は行っているため問題はないが、事業内容を見るに広く募集すべ

きものであり、他の市区町村等へも声掛けを行うべきであったと考える。 

 

【審議番号８：令和５年度第３回備品・消耗品の購入】 

委員から特段の質問や意見はなし。 


